



In den letzten Monaten hat sich wieder einiges getan im Bezug auf die Förderung von Menschen in Vereinen und Menschen in Notlage. Georg M. Schneider handelt stets nach dem Motto: Not sehen und handeln. So ist es ihm immer eine Herzensangelegenheit, das von der Christopherus Gesellschaft betriebene Projekt "Wärmestube" in Würzburg durch regelmäßige Zuwendungen zu fördern.

Sportvereine unterstützen

Gleichwohl gibt es auch im direkten Umfeld Vereine und Menschen, die es zu unterstützen galt: Zu nennen wäre hierbei die Unterstützung der Fußball-, Handball-Vereine, sowie Kegler in Stetten, Eußenheim und Karlstadt durch Bandenwerbung oder das Sponsoring des Lebend-Kicker-Turniers in Eußenheim, dass sich auch in diesem Jahr wieder großer Beliebtheit erfreute.

In Karlstadt ist die Frauenmannschaft der Bavaria Keglerinnen sehr erfolgreich in die Bundesliga aufgestiegen. Auch diesem kleinen Verein hilft Georg M. Schneider mit Zuwendungen, die Reisekosten für Auswärtsspiele stemmen zu können.

Als eingefleischter Musikliebhaber ist ihm auch die Unterstützung musikalischer Acts, wie z.B. das Musikfestival Umsonst & Draußen in Karlstadt sehr ans Herz gewachsen. Auch in diesem Jahr unterstützt die GMS CNC-Technik GmbH die Veranstalter. Auf der GMS-Hauptbühne gibt es auch 2019 wieder interessante Künstler live zu erleben!

"The Twiolins", die Geschwister Marie-Luise und Christoph Dingler, sind Spezialisten der Gattung Violinduo und sind die deutschen Stars in ihrem Kosmos. Um so schöner ist es, dass Georg M. Schneider sie bei Ihrem Projekt, Nachwuchskünstler eine Bühne anzubieten, finanziell unterstützt.